

© La Pomone (Carte postale).  
Photographe : Eugène Druet, 1910.



EXPOSITION PERMANENTE

## « LES MAYRISCH. AUTOUR D'EUROPALIA 1980 »

DEPUIS LE  
1<sup>ER</sup> MAI 2018  
7 JOURS SUR 7  
DE 10H00 À  
18H00

### LIEU

Château de Colpach  
1, rue d'Ell à Colpach-Bas

### PRODUCTEUR / PORTEUR DU PROJET

Patricia De Zwaef  
patricia.dezwaef@  
tempera.lu  
www.tempera.lu

### CONTACT

Information à l'accueil du  
Centre de Réhabilitation  
du Château de Colpach  
info@colpart.lu  
+352 27 55 43 00  
www.colpart.lu



Voici 100 ans, Aline et Emile Mayrisch acquièrent le domaine de Colpach, site au rayonnement inter-culturel si particulier. Il y régnait un esprit audacieux et innovant tant au niveau artistique, littéraire, économique que politique jusqu'à l'occupation du château en 1940. Emile Mayrisch, fondateur de l'Arbed, en précurseur de l'Union européenne, et Aline de Saint-Hubert, en hôtesse érudite, fédéraient, à la manière des Décades de Pontigny, les plus belles rencontres sans frontière. À l'occasion de cet anniversaire, nous avons remis aux cimaises l'exposition Europalia 1980 sur les Mayrisch qui eut lieu à l'époque à la Bibliothèque Royale Albert 1<sup>er</sup> à Bruxelles, puis au Musée National d'Histoire et d'Art. Nous l'avons enrichie de pièces à conviction – œuvres d'art, objets divers, documents d'archives, livres – qui illustrent les textes et photographies de l'exposition originale de 1980.

Avec le soutien de Tempera et de la Croix-Rouge luxembourgeoise. Entrée libre et gratuite.